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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

自身2 期目にむけて、沼津駅周辺の公共空間の再編において、駅前広場に“野外音楽堂！”を設置することによ
り、ライブ・シアター・ダンスステー ジ等の“にぎわい”を創出する空間にすることを目指す。そのために市⺠の
ご意見を取り入れ、ご賛同をいただき、その道筋をつけるための活動をする 4 年間としていきたい。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

教育委員会より報告を受ける中で、学校と地域との連携・協働による学校運営協議会制度の導入や中学校部
活動の地域移行など、こどもたちを取り巻く教育環境が大きく変わろうとしています。学区による地域ごとの
教育環境の格差や世代ごとの教育環境の格差が生じないように進めていくことが大切です。児童・生徒や保護
者、地域自治会との連携・協働を図り、進められて行くことを注視していく。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

沼津市をどの様な“まち”に再生するのかが大切です。かつてのにぎわいがあった 1970 年代の様な沼津にす
ることはできません。社会環境は大きく変化し人々の行動や考え方も変わりました。誰もが安心・安全で住み
やすいまち、住みたくなるまちを創ることです。その為には中心市街地のインフラ整備は絶対に必要だと考え
ます。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

沼津市の人口減少は今後の市政運営において最重要な課題であると認識しています。合計特殊出生率の達成
は難しいと思います。出生率は目安に過ぎず、目標達成しても人口減少していく状況であれば、何の意味もな
く、大切なのはあくまでも人口を増やすことです。その為には移住・定住者を増やすための方策として企業誘
致が大切です。また、沼津市内の企業で働くひとが沼津市に住むことが最も重要です。 
 
 


